

Ngopi Kamtibmas, Kapolres Tangsel Serap Aspirasi warga Kp. Priyang

Suhendi - TANGSEL.CUWITAN.COM

Aug 30, 2024 - 17:58



TANGSEL - Kapolres Tangsel AKBP Victor D. H. Inkiwang, S.H., S.I.K., M.Si. "Ngopi Kamtibmas" bareng warga Kp. Priyang RW. 05 Kel. Pondok Jagung , Serpong Utara, Kota Tangerang Selatan, Kamis (29/8/2024/) malam.

Ngopi Kamtibmas merupakan salah satu program Polda Metro Jaya guna memberikan himbauan kamtibmas dan juga menerima saran masukan dari masyarakat untuk ciptakan kamtibmas yang kondusif.

Dalam ngopi kamtibmas perdananya, Kapolres Tangsel menerima keluhan warga Kp. Priyang salah satunya terkait pendataan kontrakan dan penghuni kos kosan yang keberatan didata.

Ini adalah kelurahan yang pertama kali saya datangi sebagai Kapolres sehingga merupakan pengalaman yang tidak terlupakan. Penekanan saya mengantisipasi gangguan kamtibmas agar lebih mengaktifkan patroli oleh keamanan lingkungan (hansip) dan berlakukan buka tutup portal pada jam tertentu”terang AKBP Victor dalam ngopi kamtibmas tersebut.

Untuk kendala pendataan kos kosan, lakukan himbauan atau pemahaman oleh RT, RW atau Lurah dengan dibantu Bhabinkamtibmas,” lanjutnya.

Sementara itu Ustadz Firmansyah selaku tokoh agama KP. Priyang menyambut baik kegiatan ngopi kamtibmas Kapolres Tangerang Selatan.

Semoga dengan hadirnya Kapolres dan jajaran, semakin mendekatkan warga dengan Kepolisian saling kerjasama dalam menjaga lingkungan. kami sampaikan juga setiap malam kegiatan ronda sudah dilaksanakan sehingga lingkungan relatif kondusif,” ujarnya.

Diakhir Ngopi Kamtibmas, Kapolres Tangsel memberikan bingkisan kepada warga dan keamanan lingkungan (hansip) sebagai wujud apresiasi dalam menjaga kamtibmas dilingkungannya.

Hadir dalam ngopi kamtibmas tersebut Kompol Andika Muslim, S.H., S.I.K. (Kapolsek Serpong), AKP Eko Nopendi, S.H., M.H. (Kasat Intelkam), AKP Hari R Purwanto (Kasi Propam), Ahmad Bahrudin, S.Sos. (Lurah), tokoh agama dan tokoh masyarakat KP. Priyang, Bhabinkamtibmas dan Babinsa. (Hendi)